

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil observasi dan hasil penelitian yang telah dilakukan, dari data yang terkumpul, berdasarkan hasil wawancara, hasil observasi lapangan dan hasil dokumentasi yang telah diolah dan dianalisa secara sistematis. Maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pembelajaran tahfidz dengan metode tahsin di Ma'had Qudsiyyah Kudus dilakukan dengan tiga tahapan yaitu dimulai dengan belajar tahqiq, kemudian dilanjut dengan belajar dengan *Bin Nadhor* dan *tartilan*, sehingga masuk pada proses menghafal *Bil Ghoib*. Pembelajaran tahfidz disana cukup baik karena banyak dari santri yang mampu membaca dengan baik karena diterapkannya metode tahsin.
2. Pembelajaran tahfidz di Ma'had Qudsiyyah tidak luput tentunya dengan adanya beberapa hambatan yaitu lamanya metode tahsin, karena susahny belajar tahsin terkadang santri merasa malu jika tidak naik terus, santri kurang semangat belajar karena proses pembelajaran dilaksanakan pada saat setelah sholat shubuh.
3. Penerapan metode tahsin pada pembelajaran tahfidz di Ma'had Qudsiyyah Kudus bisa dikatakan baik karena tujuan utama yaitu bacaan santri yang baik dan benar, hal tersebut juga intensif dilakukan setiap harinya dalam satu hari ada tiga halaqoh. Pembelajaran tahsin ini menggunakan buku panduan yaitu *mudzakiratuttajwid* dan *fathul manan*.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas maka peneliti menyimpulkan beberapa saran diantaranya yaitu:

1. Bagi Ma'had Qudsiyyah, Untuk bisa mempersingkat fase pembelajaran dengan cara menambah pendidik tahfidz. Karena alangkah baiknya jika setiap pendidik tidak dibebani terlalu banyak santri.

2. Bagi Pendidik, Untuk bisa sabar karena memang butuh kesabaran dalam mengajar dan sering memneri motivasi kepada santri-santrinya. Menerapkan metode tahsin dengan baik dan benar sehingga santri merasa tidak dibebani
3. Bagi santri, untuk bisa terus semangat dalam belajar jangan merasa terbebani dengan rutinitas di pondok maupun di madrasah, tidak usah malu walaupun harus mengulang-ulang pelajaran.

C. Penutup

Alhamdhulillahi Robbil ‘Alamin, skripsi ini selesai disusun. Berkat izin dan ridla Allah SWT penulisannya dapat diselesaikan. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih kurang dari kesempurnaan, hal ini semata-mata disebabkan oleh keterbatasan kemampuan penulis, baik waktu, wacana dan pengalaman penulis. Semoga hasil penelitian ini menjadi bahan renungan bagi kita semua untuk selalu meningkatkan kualitas pembelajaran maupun hafalan dan semoga memberikan manfaat bagi penulis khususnya pembaca pada umumnya. Aamiin.

